
2-комн. кв., 60.0 м², этаж
36/37

г Москва, Хорошёвское шоссе, д 12 к 1

19 950 000 ₽ 332 500 ₽/м2

Объект перемещен в архив.
Причина - Снят с публикации

Жилой комплекс

дом на Беговой

Описание

Продается стильная 2-комнатная квартира с панорамным видом на центр Москвы и Москва-
Сити. Приложение расположено на 36-м этаже (из 37) в одной минуте ходьбы от станции
московского метро "Беговая" в здании премьер-класса. Из окна виден Белый дом, кремль,
Московский государственный университет. Высокий этаж подавляет шум. Квартира была
стильно отремонтирована с использованием дорогих высококачественных материалов (обои
непосредственно из Германии, испанская и итальянская плитка) и бытовой техники
(холодильник Liedherr, плита Zigmund & Shtain, духовка Neff, стильная вытяжка Best, панорамное
окно от пола до потолка на кухне, барная стойка. Окна 6-камерные цветные стеклопакеты с
мраморными подоконниками. В ванной комнате есть огромная джакузи с радио и
холодильником для шампанского. Итальянские люстры. Два гардероба. Все окна выходят на
солнечную южную сторону. Квартира оборудована кондиционером, всей необходимой бытовой
техникой, системой безопасности Gulfstream. В зоне керамической плитки (прихожая и ванная
комната) установлен энергосберегающий инфракрасный теплый пол. Дом расположен на
охраняемой территории, есть подземный и наземный паркинг. В здании есть 5 лифтов (4
пассажирских и 1 грузовой). Дом расположен в 1 минуте ходьбы от станции метро Беговая, МКД
Беговая, удобная транспортная развязка на Третьем транспортном кольце. Во дворе школа с
углубленным изучением иностранных языков, рядом 2 детских сада, техникум, пансионат для
воспитанников Министерства обороны, магазины и бизнес-центр Nordtower. A style 2-rooms
apartment with panoramic view on the Moscow centre and Moscow City is on sale. The apps is located
on the 36th floor (out of 37) in one minute from the Moscow Metro station Begovaya in a premier class
building. You can see the White House, the Kremlin, Moscow State University from the window. The high
floor suppresses noise. The apartment has been stylishly renovated using expensive high-quality
materials (wallpaper directly from Germany, Spanish and Italian tiles) and household appliances
(Liedherr refrigerator, Zigmund & Shtain hob, Neff oven, stylish Best extractor hood, panoramic floor-to-
ceiling window in the kitchen, bar counter. Windows 6-chamber colored double-glazed windows with
marble windowsills. The bathroom has a huge Jacuzzi with a radio and a fridge for champagne. Italian
chandeliers. Two wardrobes. All windows face the sunny south side. The apartment is equipped with air
conditioning, all necessary household appliances, Gulfstream security system. In the area of ​​ceramic
tiles (entrance hall and bathroom) there is an energy-saving infrared warm floor. The house is located in



a protected area, there is an underground and ground parking. The building has 5 elevators (4
passenger and 1 freight). The house is located 1 minute walk from the Begovaya metro station, MCD
Begovaya, convenient transport interchange on the Third Transporting Ring. In the courtyard of a school
with in-depth study foreign languages, next to 2 kindergartens, a technical school, a boarding house for
pupils of the Ministry of Defense, shops and the Nordtower business center.

Расположение

Регион г Москва
Город г Москва
Район города Хорошевский
Улица Хорошёвское шоссе
Дом 12
Строение к 1

Об объекте



Комнат 2
Площадь общая, м² 60.0
Жилая 37.0
Кухня 11.5
Площадь по комнатам 25+12
Телефон Да
Высота потолков 2.8
Окна выходят На улицу
Тип комнаты Изолированная
Мебель Нет

О здании

Дом 12
Тип здания Монолитный
Ремонт Дизайнерский
Стоянка Наземная
Свойства Пандус
Мусоропровод Да

Условия продажи

Тип сделки Продажа
Цена 19 950 000 ₽
Цена за м2 332 500 ₽
Ипотека Да
Тип продажи Свободная продажа
Период оплаты Не выбрано






